
ATA 84/2023 COMSEA NH

Aos treze dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, de forma presencial na

sede do COMSEA, realizou-se a reunião Plenária Ordinária do Conselho Municipal

de Segurança Alimentar e Nutricional/COMSEA, com o apoio operacional da Casa

dos  Conselhos  de  Novo  Hamburgo.  As  presenças  constam  registradas  em

instrumento  próprio.  Claudete  Schneider,  Presidente  do  COMSEA,  saúda os

presentes  e  dá início  a  plenária  que  teve a  seguinte  pauta:  1.  Votação da  ata

83/2023; 2. Reunião com a gestão e encaminhamentos na criação da CAISAN;

3.  Participação  do  GT  Estadual  de  Comseas;  4.  Fórum  dos  Conselhos;  5.

Assuntos Gerais. 1. Votação da ata 83/2023: a ata foi aprovada por unanimidade.

2. Reunião com a gestão e encaminhamentos na criação da CAISAN: Claudete

faz um breve relato sobre a reunião da gestão municipal para criação da CAISAN,

resultado da última reunião plenária do COMSEA. Neste momento passa a palavra

para o Sr.  Neli  Silveira. Este comenta que estiveram presentes nesta reunião os

secretários da Saúde, Assistência Social e Educação, representante do Gabinete da

Prefeita  e  subprocuradora  do  município.  Neli  comenta  que  houve  vários

questionamentos  por  parte  dos  secretários  envolvendo  principalmente,  recursos

humanos para assumir mais esta função. Porém, considerando a importância da

criação desta comissão na garantia da segurança alimentar concordaram em dar

andamento ao processo. Neli, encaminhou para a SDS uma minuta preliminar de

Projeto de Lei. A SDS ficou responsável por fazer uma análise técnica da proposição

feita por Neli para depois encaminhar para a PGM dando seguimento ao processo.

Não teve nenhum retorno sendo que o encaminhamento foi  feito em 17/05/2023.

Jeferson da SDS comenta que a equipe técnica está trabalhando nisso e que a Sra.

Jurema  Pieper  é  muito  criteriosa  e  analisa  tudo  com  muito  cuidado.  Claudete

questiona como estão estes trâmites. Neli comenta que a CAISAN tem status de

gabinete e sua criação está sendo conduzida por este, sem necessidade de passar

pelo  COMSEA.  Mabilda  comenta  sobre  a  importância  de  outras  secretarias

participarem da discussão além das três que já  participam. Neli  faz a leitura do

documento nesta plenária para que todos fiquem cientes do que foi  sugerido.  3.

Participação no GT Estadual de COMSEAs: Claudete informa que recebeu convite

para  reunião  mensal  com COMSEA Estadual,  em formato  virtual,  atendendo  às

deliberações da Conferência Estadual de Segurança Alimentar e Nutricional com o
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objetivo de melhorar a relação com os COMSEAs e criar representações junto ao

COMSEA Estadual.  Estas reuniões são importantes  para  conhecer  os diferentes

estágios dos conselhos nos municípios. A cada mês haverá um tema diferente para

debate, sendo o Plano Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional o tema da

próxima reunião. Anna Marisa comenta sobre o trabalho de São Leopoldo com as

cozinhas  comunitárias.  Jeferson  relata  visita  feita  junto  com  Sr.  Daniel  Bota,

Secretário da SDS na época, ao restaurante popular de Caxias do Sul. Estes dois

municípios  são citados como bons exemplos  de ações em segurança alimentar.

Mabilda  retoma a  ideia  de trazer  representação de São Leopoldo para  relatar  o

trabalho desenvolvido no município.  4. Fórum dos Conselhos:  Júlio  informa que

houve troca da Coordenação do Fórum dos Conselhos e atuará como Secretário.

Gabriela comenta que um dos assuntos discutidos no Fórum foi a Lei das Diárias

que prevê o custeio, por parte do poder público, de capacitações com participação

de representantes da sociedade civil. Claudete sugere que seja enviado um ofício

para o Gabinete da Prefeita questionando sobre o andamento do Projeto de Lei para

a criação da CAISAN com resposta em 15 dias. 5. Assuntos Gerais: Anna Marisa

relata que foram contemplados com mais 05 projetos com recursos da SICREDI. E

Claudete  comenta  que  o  “Quintal  da  Esperança”  foi  contemplado  novamente  e

também abrirão uma cozinha comunitária ligada ao Projeto Conexão, que servirá 50

refeições aos sábados,  inicialmente,  no Jardim Liberato.  Gabriela  sugere que as

experiências locais com Horta, Cozinha Comunitária e outros projetos com parcerias

sejam apresentados em plenária. Ainda, informa sobre a 14ª Conferência Municipal

de Assistência Social, dia 13/07, na FEEVALE, Salão de Atos no Prédio Lilás, das

07:30  às  16:30.  Haverá  em  1º  de  Outubro  eleições  para  o  Conselho  Tutelar.

Voluntários para trabalhar como mesários poderão solicitar formulário para inscrição

pelo e-mail do CMDCA. Neli comunica que não fala mais em nome do Banco de

Alimentos pois não faz mais parte da Diretoria desta instituição. Nada mais havendo

a tratar, eu, Mabilda Maria Dalmazo Dotto, Secretária da mesa diretora do COMSEA,

encerro  a  presente  ata  que  vai  assinada  por  mim  e  pela  presidente  Claudete

Schneider para aprovação na próxima Plenária.
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